## MOLESTOS CON LA LLEGADA DE ERUVIEL ÁVILA AL PVEM

## Morena busca candidatos que sean honestos

PAOLA MONTOYA

Crean "Observadores Ciudadanos Mexiquenses" con el fin de verificar que los aspirantes no estén vinculados al crimen organizado

ilitantes de Morena en el Estado de México anunciaron la creación del movimiento Observadores Ciudadanos Mexiquenses, que estará conformado por simpatizantes y miembros de la sociedad civil.

Así lo dieron a conocer Wenceslao Maciel Aguilar, militante del partido en la entidad, Roberto Rodríguez afiliado morenista en el municipio de Metepec y Primitivo Morales, ciudadano e integrante del sector agropecuario en Villa Guerrero.

Relataron que decidieron crear este grupo, luego de que el pasado l5 de febrero Morena publicó el listado de aspirantes a diputados federales en las que participan en candidatura común con el Partido Verde Ecologista y el Partido del Trabajo. En la que aparecen nombres que causaron inconformidad entre la militancia de Morena

En la lista destacan seis diputadas y diputados federales que buscarán reelegirse, cuatro actuales legisladoras y legisladores locales, una alcaldesa y un alcalde, exediles y al menos dos expriistas que son postulados por el PVEM.

Este grupo tendrá el propósito de examinar que los postulados a diputados locales, presidentes municipales, síndicos y regidores no estén vinculados al crimen organizado, algún otro tipo de delito o relacionados a malos manejos financieros.

"En el Estado de México le pedimos a las máximas autoridades de Morena, que certiquen a sus abanderados para que no tengan malos antecedentes y no sean candidatos con historias negras", señaló Maciel Aguilar

Comentaron que para verificar o descartar su relación con grupos del crimen organizado, Morena deberá acercarse a las autoridades como la Fiscalía General de Justicia del Estado de México y el Órgano de Fiscalización de la entidad.

También piden a su partido un proceso electoral transparente, tal y como se realizó en las pasadas elecciones a diputados federales donde se llevaron a cabo encuestas y se tomó en cuenta la opinión de los ciudadanos.

"Estamos a tiempo de levantar la voz y corregir el rumbo desviado que se está llevando en la selección de candidatos", comentó Primitivo Morales.

## MOLESTIA POR CANDIDATOS DEL PARTIDO VERDE

Con respecto a la incorporación del expriista y senador de la República Eruviel Ávila Villegas al Partido Verde Ecologista en el Estado de México, dijeron sentirse molestos y preocupados por las nuevas incorporaciones que se generan a través de la coalición entre Morena, PV y PT.

"Nos ofende que Morena esté permitiendo una alianza con personajes que traicionaron y vendieron a México", aseguraron.

Sin dar nombres, argumentaron que otros aspirantes a la Legislatura federal que aparecen en la lista generan desconfianza entre la militancia morenista y la sociedad civil.

Piden que los aspirantes sean personas que conozcan las necesidades del pueblo, honestos y militantes de Morena